



El momento político

Temas del día

NOTICIAS A GRANEL

Toda la prensa de Madrid y provincias dedica espacio preferente a las declaraciones de Martínez Barrios a un redactor de «Blanco y Negro», a que aludimos ayer en nuestra información de última hora. Tales declaraciones han originado un gran revuelo político que contribuye a aumentar más la confusión del actual momento que según el lugarteniente del Sr. Lerroux es de suma gravedad. Opina el Sr. Martínez Barrios que debe terminar pronto este estado de cosas y dice que la solución más viable es una concentración de radicales, agrarios, Acción Popular y regionalistas presidida por el Sr. Lerroux, si bien él no formaría parte de ese gobierno por ser hombre de izquierda.

Respecto a los manejos revolucionarios de las masas obreras afirmó que no creía se hiciera en fecha próxima el intento de agresión al Estado que se viene anunciando.

¿Hoy crisis?

Es casi seguro que hoy, martes, se planteará en el Congreso un debate político para aclarar la situación en que se hallan colocados los diferentes grupos políticos que componen la Cámara, y al final del debate, que se procurará que sea en la sesión de esta tarde como ya hemos dicho, será planteada la crisis. El debate será iniciado por el diputado radical Sr. Salazar Alonso, presidente de la Diputación Provincial de Madrid.

El Gobierno prevenido

—El Sr. Lerroux, refiriéndose a la alarma de las gentes con motivo de las amenazas que se lanzan en los discursos socialistas declaró que es infundada y las gentes se alarman por poca cosa, y más ahora. El Gobierno está prevenido, porque cree que más vale prevenir que reprimir.

—Es que los socialistas se consiguieron cerca del Poder—le opusieron los periodistas.

—Tendrán que conquistarlo en el Parlamento.

—Dicen que será en la calle.

—Entonces, quiere decir que están dispuestos a tomarlo por la fuerza. Ya lo veremos, porque el Gobierno está dispuesto a mantener el orden a toda costa y a defender a España y a la República, que es lo que hay que defender por encima de todo.

La crisis es como la muerte

—El Sr. Martínez Barrio ha dicho que se atenta a lo manifestado por el Sr. Lerroux. Las declaraciones que ha publicado «Blanco y Negro» son auténticas, y de ellas se ha hablado durante la comida de hoy. Esas declaraciones responden a la creencia, compartida por muchos, de que el Gobierno debe definir claramente su actitud.

—¿Presentará usted la dimisión mañana?—interrogaron los informadores.

—Mañana, no. La crisis son como la muerte. No se cree en ella mientras nos encontramos bien de salud. Hay pequeñas divergencias en el Gobierno, mejor dicho, entre el Sr. Lerroux y yo; pero no pasará nada ni habrá crisis, por ahora.

Amenaza revolucionaria

—El Sr. Lerroux fué preguntado sobre si en la sesión de hoy surgirían acontecimientos y respondió.

—Estamos frente a una amenaza revolucionaria y debemos mantenernos firmes en nuestros puestos.

El Gobierno está en crisis

—El Sr. Martínez de Velasco ha declarado que la situación es muy grave. A juicio suyo, después de las declaraciones del Sr. Martínez Barrio, el Gobierno está en crisis, y el planteamiento de ésta no debe dilatarse más de veinticuatro horas. Considera difícil explicarse esto, porque, hace quince días el Sr. Martínez Barrio aceptó la cartera de Gobernación, y ahora, sin que haya ocurrido nada en el Parlamento, entiende que la situación es insostenible. Aunque es difícil pronosticar soluciones, la más lógica sería la formación de un Gobierno presidido por el Sr. Lerroux con orientación hacia la derecha.

—¿Formarían parte de ese Gobierno los agrarios?—le preguntaron.

—No quisiera hablar de eso. Nuestra colaboración dependería de los propósitos y finalidades que se persiguieran.

—¿Considera usted grave la situación del orden público?

—No lo sería si el Gobierno procediera como tal. Lo que no puede ser es que un ministro declare que no cuenta con asistencias suficientes para hacer frente a la revolución.

Al fin ha cesado la mal llamada Comisión gestora que durante más de dos años ha hecho cualquier cosa menos desarrollar una gestión eficaz en la dirección y administración de la Diputación Provincial. Ha cesado y procede ya a actuar la que la sustituye, organizada y proclamada por el señor gobernador civil. Cuando aún no ha tomado posesión, y antes de tener motivo para alabarla o censurarla, hemos de decir que la Comisión nueva no nos satisface, no puede satisfacerlos, como no puede satisfacer de ninguna manera a la opinión de la provincia.

No escribimos influidos por ningún prejuicio ni animados por rencores o antipatías. Guardamos todos nuestros respetos para los señores designados; pero proclamamos que no era esa la Comisión gestora que la provincia de Avila podía esperar ni la que tenía derecho a pedir. Van a componerla tres radicales, dos agrarios, uno de Acción republicana y un abogado. ¿Por qué esta distribución? En Avila Acción Republicana es casi ignorada como lo prueban los procedimientos que tuvo que emplear su candidato para salir diputado a Cortes y los radicales se cuentan en número tan relativamente exiguo que su candidato en las elecciones generales quedó muy por debajo del número de votos preciso para lograr acta, y eso que se trataba de persona influyente en muchos pueblos. Y ahora nos encontramos con que de siete puestos se les concede cuatro a los partidos citados. La imposición gubernamental es tan palpable que ha de despertar el descontento y la protesta en toda la provincia. Mucho más cuando al propio tiempo se prescinde en absoluto de los elementos de Acción Popular, siendo ésta realmente la que logró la victoria en los comicios generales, la que arrastró a la masa de ciudadanos, la que consiguió que las derechas provinciales se unieran en un ideario común obteniendo casi el 50 por 100 de los votos emitidos.

No; el que nos rija un Gobierno con varios ministros radicales y un gobernador de esa misma filiación no es motivo suficiente para hacer semejante cosa. Repetimos que no nos inspiran estas frases un afán impremeditado de crítica. Pero es que resulta tan claro que se ha procedido con arreglo a las normas de la más vieja, desacreditada y demoralizadora política que estimamos que en estas condiciones la nueva Comisión gestora nace ya con una mácula que ha de hacerla impopular y ha de obligar a la opinión a mirarla con desconfianza. Ojalá sepa, a pesar de todo, actuar con el suficiente acierto para deshacer esa prevección y ganarse el aplauso de sus administrados. Si así fuera no seríamos nosotros los últimos en tributárselo.

El enano de la venta

¿Quién no conoce el cuento del enano de la venta? Aquella narración pavorosa, que nos contaban de chiquillos, ha tomado, en los momentos en que vivimos, caracteres tales, de verosimilitud y actualidad que con frecuencia podemos dar vida a sus protagonistas personificándolos en determinados sectores de nuestra envenenada política.

¡Que voy! decía con profunda y patética voz, el enano de nuestro cuento; y al oírlo, los arrieros, estudiantes y mercaderes, que habitaban el mesón, se sobrecogían de miedo, y el pánico, era tal, que nadie hacía nada a derechas. La criada, diestramente alocada, al oír la tal voz, tiraba cuanto tenía en mano, y el ruido de cacharros rotos mezclado con el de gritos perfectamente estudiados e históricos,

venía a aumentar el efecto apeteido por aquél, que no media cuatro palmos de los pies a la cabeza.

El efecto era seguro, la vida del mesón se paralizaba, nadie osaba moverse, el miedo entumecía los miembros y nublaban las inteligencias. Se hablaba con voz queda de los infelices males que acarrearía la bajada al mesón de aquél personaje, que si a tenor de voz tenía sus paños, todo cuanto cogiera por delante quedaría pulverizado, y como consecuencia, al el arriero uncía su ganado, al el estudiante estudiaba al el mercader compraba o vendía su mercadería. Nadie comía en el mesón, la desazón podía más que el ofrecimiento que al hambre daba de ver saclada aquella profusión de viandas y comestibles de las que hacía gala la cocina y despensa.

Este era el estado del mesón del cuento, y este, y no otro es, a grandes rasgos, el estado del pueblo español. El enano, encuentra su perfecta encarnación en nuestros revolucionarios de guardarropa y opereta, con sus constantes amenazas de violencia. La criada, es esa prensa servil y repileasca, mediatizada por el dinero, dedicada a hacer el brillante papel de menestrera, no sirviendo a otro ideal que al que produce el ruido de la moneda, venga de donde viniere. Y esa cocina y despensa, ubérrimas en viandas y comestibles, representan nuestra tierra, nuestra España, sazón y bendita madre, que no espera más que el esfuerzo de sus hijos para darles todas cuantas riquezas tiene en sus entrañas.

No ha terminado el cuento. Harlo de tanto grito y tanto miedo, un labriego, un mocetón, prototipo de lo varonil, enarbolando un garrote, a la pavorosa voz ¡que voy! contestó: ¡Baja! Y cuenta la historia que el enano no bajó, y que el labriego buscó al temido enanillo en su cubil y no tuvo necesidad de enarbolarse garrote, le bastó con un sencillito puntaplé, puesto en buen

La nueva Gestora

DE MADRID
Los camareros siguen dándonos el té

—En una reunión celebrada por los camareros afectos a la U. G. T. han acordado ratificarse en su acuerdo anterior de ir a la huelga el día 10.

Organizando a la clase media

—Con el terrible grito de ¡Viva España! ha circulado profusamente un manifiesto en el que se pretende que la clase media salga de su sopor y se organice para la defensa de sus intereses. Al frente de este movimiento figura D. Antonio Royo Villanova.

En Memoria de doña María Cristina

—Hoy martes, a las doce, ha tenido lugar una solemne misa de «requiem», organizada por Renovación Española, en la Iglesia de San Jerónimo el Real en memoria de la Reina doña María Cristina, con motivo de cumplirse el quinto aniversario de su muerte. Al sagrado acto han acudido numerosas personas.

El librepensamiento

—En la mañana del domingo, cuando parte del vecindario de Vallecas salía de oír misa en la Iglesia de San Ramón, unos cuantos individuos, que por lo visto tenían del laicismo un concepto algo equivocado, demostraron a varias mujeres. Una de ellas, Juliá Rojo Abacolo, que protestó contra la intranquilidad de los provocadores, fué agredida, y en la reyerta le fué escamoteado el bolso y el velo y perdió parte de la mata capilar.

Con tal motivo se produjo un alboroto, que cortó la oportuna intervención de la fuerza pública.

Quieren meterle en cintura

—El concejal Sr. Cort ha pre-

Arboles frutales

de todas clases, Jesús Verón, Calatayud (Zaragoza), catálogo gratis a quien lo solicite. Dirigirse a don Emilio Sánchez, Gran Hotel AVILA

El frente único del Magisterio no oficial

MADRID.—En su domicilio provisional celebró este frente único un acto de propaganda el pasado domingo.

La sesión fué muy movida pues hubo duras censuras para las pruebas de selección.

Se acordó emprender una activa y directa propaganda para reunir en breve plazo a todos los maestros no oficiales y dirigir en masa a las Cortes, a las autoridades del ramo y al país, en demanda de justicia y trabajo, una nota aclarativa de qué ha de hacerse con más de 20.000 titulares portadores de un falso título.

Para deshacerse de tan inoportuno como molesto huéspedes.

En España aún no ha surgido el labriego de nuestro cuento pero la Providencia, que jamás nos ha abandonado, hará que surja, y en este momento todos, absolutamente todos los hombres, en su acepción más amplia, deben agruparse en su derredor y si falta hielera, y quiera Dios que no la haga, enarbolen garroses y aun escobas para extirpar y barrer tanta podredumbre como nos han infiltrado los modos y maneras extranjeras, sin fijarnos en que siempre y en todo momento lo nuestro, lo español ha sido, es y será lo mejor.

Ramón Echagüe

sentado el Ayuntamiento una proposición pidiendo se cree un ferrocarril de cintura en Madrid.

DE PROVINCIAS

¡El colmo!

SEVILLA.—La sociedad comunista de vendedores de periódicos se ha opuesto a que se vendan los que publican la reseña del discurso pronunciado el domingo en el Frontón Bells por el Sr. Gil Robles. Con este motivo se formaron largas colas en las administraciones de los periódicos.

Tiroteo

VALLADOLID.—Con motivo de la venta del semanario de la J. O. N. S. «Libertad» que se publica los lunes los socialistas establecieron un tiroteo con los de la J. O. N. S. sin que hasta el momento se sepa si ha habido víctimas.

Mas solos que la una

MALAGA.—Un mitin anunciado para formar el frente único ha tenido que suspenderse por no «acordarse» ningún malagueño de la celebración del «grandioso» acto.

BURGOS.—Un mitin anunciado por los socialistas ha corrido igual suerte porque a la hora de comenzar el único público que había en la sala eran los acomodadores.

Por si las moscas...

BARCELONA.—Por si los de la F. A. I. pretendiesen hacer alguna de las suyas ayer lunes y hoy se han tomado por las autoridades extraordinarias medidas de vigilancia.

Tras de pobre apalendo

—Un individuo ha sido atracado pero como no llevaba dinero ha sido «obsequiado» por los atracadores con una descomunal paliza. Luego, como es de rigor en estos casos, huyeron sin dejar rastro.

La nieve homicida

—Como en Melilla también en Cartagena ha nevado. En la primera población han resultado dos hombres sepultados y muertos por la nieve y en la segunda solo uno.

Intentaron asaltar el consulado alemán en Málaga

MALAGA.—Se ha pretendido asaltar el Consulado alemán, establecido en la calle de Mariana Pineda, número 7. A las siete de la tarde siete desconocidos, valiéndose de una escalera arrebatada a un empleado de la Compañía del gas, con el propósito, probablemente, de escalar con ella los balcones del edificio, se personaron en éste, armados de pistolas. Antes de entrar les salieron al paso una pareja de carabineros, que prestaban servicio de vigilancia en el Consulado y los desconocidos, al grito de «¡Manos arriba!», dispararon sobre ellos, tirándolos a tierra antes de que pudieran hacer uso de sus armas.

Al ruido de las detonaciones se produjo el consiguiente revuelo, y los asaltadores, dos de los cuales iban enmascarados, aprovecharon la confusión del momento para mezclarse entre el público y perderse, con dirección a la calle del Cristo de la epifanía unos, y a la plaza de la Victoria los demás.

Trasladados los carabineros con toda premura al Hospital Militar, se apreció a uno de ellos, Rafael Lara Alcalde, un balazo en el muslo, y a su compañero, Juan Blanco, otro con orificio de entrada por la espalda y de salida por el pecho. Los dos heridos son de pronóstico reservado.

Acotaciones

La gente se pregunta por qué Largo Caballero es tan revolucionario ahora.

«Renovación», diario republicano de Barcelona, lo explica así:

«Nosotros vamos a descubrirlo. Largo Caballero no hubiera pensado en aventuras revolucionarias de haber seguido en la poltrona del ministerio de Trabajo. Allí se encontraba muy bien, aunque España y los obreros sufrían las consecuencias.

Pero allí Largo Caballero disponía de un presupuesto que él aumentó de 14 a 84 millones!

Las Inspecciones de Trabajo costaban 1.310.000 pesetas. Y las delegaciones 980.000. Y la Cultura social, 240.000 Y los Jurados mixtos, 116.000.000! Y la Comisaría del Seguro obligatorio no implantada todavía 292.000. Y el Consejo de Trabajo, compuesto casi todo de socialistas, muchos de los cuales no han dimitido a pesar de la repugnancia que les inspira el actual Gobierno, 564.000. Y el Patronato de Política Inmobiliaria, 1142.170.000! (cuarenta y dos millones ciento setenta mil pesetas.)

Al subir el Poder el Gobierno Lerroux, Largo Caballero—a regre-

fiadentes—tuvo que abandonar todo esto. Y es claro. Entonces se sintió un Lenin traducido al español».

Así se explican los ímpetus revolucionarios de estos redentores, que después de sembrar el paro, y la miseria y el hambre, pretenden huir a España en el obispo de la Ignominiosa esclavitud leninista para seguir usufructuando los montes, prebendas y dietas de las que aún se sienten «insatisfechos».

Balbontín ha aconsejado a los obreros revolucionarios quemar todas las ciudades españolas.

Se conoce que el insigne frutero vive en una finca no de frutas, sino de campiña, como verdaderamente es: como un ladro; o que el día de la quema piensa salir huyendo para el extranjero como lo que también es: como un verdadero líder revolucionario.

Se dice por ahí que de un momento a otro va a estallar la revolución. Pero a esto que sigue ¿cómo lo llaman?

«Un atraco en Oviedo». «Atraco a un dependiente en Hospitalet». «Los obreros de los Ferrocarriles

Catalanes irán a la huelga el día 25». «Dos Carabineros heridos en Málaga por unos pistoleros».

«Asalto a una confitería en Sevilla». «Cinco pistoleros se apoderan en Pamplona de 8.750 pesetas que llevaba un pagador». «Atraco a otro cobrador en Málaga». «En Gijón tres pistoleros roban 500 pesetas a un cobrador». «Dos pistoleros asaltan la Sociedad de Obreros del Muelle de Bilbao y se llevan cerca de tres mil pesetas». «Cuatro individuos asaltan un almacén de coloniales en Barcelona y se apoderan de seis mil ochocientos ochenta y seis pesetas».

«En Madrid resultan dos heridos por la agresión a tiros de un socialista». «En Madrid, también tres pistoleros penetran en una panadería y se llevan 500 pesetas hiriendo gravemente a un joven que les perseguía».

Esto no es la revolución, pero ¿cómo lo llamarán entonces? ¡Ah sí! Síntomas de crecimiento espiritual.

«Un incendio casual en los depósitos de la Campsa, en Málaga».

Ya «campsa» tanto incendio y tanta «cosa».

DESDE AREVALO

Las charlas en el Casino

(De nuestra correspondencia)

AREVALO, 5.—Cual estaba anunciado en la tarde de ayer se celebró en el salón de fiestas de la sociedad Casino la segunda charla a cargo del joven y competente abogado de ésta don Eduardo Ruiz Ayúcar.

A la hora anunciada se congregó en dicho salón buena parte de los señores socios resaltando el bello sexo que con su presencia daba mayor realce al acto.

Unas breves palabras del presidente sirven de prólogo advirtiéndolo no necesita hacer presentación del orador puesto que sus dotes como tal son sobradamente conocidos por los allí congregados, pasando a ocupar la tribuna el conferenciante en medio de una salva de aplausos.

Sus primeras palabras son de agradecimiento por los aplausos que le acababan de otorgar, cosa que dice que siente puesto que quizá su charla no sea acreedora a ellos, ocupándose a continuación a desarrollar el tema anunciado y que es «Melodías de la Humanidad».

Demostó en su charla cómo la humanidad en sus diversas épocas tiene una melodía característica que las refleja y las evoca; habló de los tiempos heroicos reflejados en las danzas clásicas y de los recuerdos plasmados en ellas, desfilando ante nosotros las danzas espartanas, Alejandro Magno y su favorita Thale, Salomé y San Juan Bautista, la derrota de Atila, Cleopatra y Marco Antonio, Nerón y el incendio de Roma, todas cuyas escenas —dijo— parecen tener fiel evocación en la danza clásica, religiosa y guerrera, sensual y lasciva, cuya música tan pronto apacigua como enardece y cuyo ritmo es ora suave ora enloquecedor.

Habló después de la época de las grandes revoluciones políticas, de las grandes revoluciones sociales, de las grandes revoluciones espirituales, que parece que se desarrollan enmarcadas en la melodía elegante del vals; y con el vals como leit motiv describió escenas de Carlos I de Inglaterra, Luis XIII de Francia, de la Montespán, la Maintenon y la Pompadour; resaltó el crecimiento espiritual de la época y la elegancia moral y material que produjo el romanticismo en el arte, narrando a continuación tres delicadas anécdotas que tuvieron en el vals como un marco de relieve: una referente a Chopin y Jorge Sanz; otra de Pogonil y la última del príncipe heredero de Austria y María Vétsera; sacando en consecuencia a fines —la pavana, el minué— representan una época de elegancia espiritual, de sensibilidad exquisita

como intermedio entre la brusquedad de los tiempos que precedieron y la heterogeneidad de los que al guen.

Refiriéndose luego a los tiempos modernos, dijo que su melodía estaba representada por la del fox-trot, baile que apenas tiene gracia y cuya música es generalmente fea y desagradable, pero que es eminentemente práctico puesto que sirve para bailar en serie, fiel interpretación del maquinismo y de la standardización, reflejando asimismo la vorágine y el estruendo de la humanidad con el horrible acompañamiento del jazz band, habiendo invadido el mundo en proporciones colosales, como representando las proporciones considerables que todo tiene en la actualidad, los grandes inventos, las grandes empresas, las grandes conflagraciones, las grandes estafas.

Y por último evocó la melodía española de la segunda mitad del siglo pasado formada por las alegres notas de Chueca y Valverde, Chapí y Caballero, Bretón y Marqués, melodía que evoca a muchas personas los recuerdos de los días que vivieron o que fueron vividos por sus padres, de D. Emilio Castelar, de Cánovas del Castillo, de la duquesa Cayetana, del Espartero, de Echegaray y de Galdós, de Alfonso XII y el duque de Sexto, de la guerra carlista, y sobre todo los recuerdos aú sangrantes de los vitorios y aplausos y de los acordes de «La marcha de Cádiz» con que una multitud alegre despidió a los soldados que partían para la guerra de Cuba y Filipinas, la más grande alevosía que registra la Historia, cuya multitud poco después se estremecía de dolor y de rabia impotente ante el estéril sacrificio de los héroes de Santiago y Cavite.

Terminó diciendo que en estos tiempos que corremos parece que la Humanidad agitada por violentas convulsiones de diversas índoles, ejecuta una gran sinfonía silenciosa y amenazadora, pero intervengamos todos en el concierto, cada cual como pueda y logremos que la melodía de la Humanidad en el futuro se apoye principal y fundamentalmente en estas tres notas: en el amor, en la justicia, en la paz.

No bien había terminado sus últimas palabras cuando una ovación cerrada de aplausos puso fin a su charla, ovación que duró largo rato, siendo el conferenciante felicidísimo.

Casino de Arévalo

Durante los días de Carnaval se celebrarán en esta Sociedad los

Declaraciones de Lamamié de Clairac

MADRID.—El Sr. Lamamié de Clairac ha hecho interesantes manifestaciones a un periodista.

Refiriéndose al movimiento socialista, dice que el partido socialista, más pronto o más tarde, ha de organizar o cooperar en un movimiento revolucionario de fuerza tal vez con ayudas o concomitancias de orden internacional. Espera que contra ese movimiento vendrá una reacción de fuerza, quizá de violencia.

A la pregunta de si las derechas responderían en el Parlamento a las esperanzas en ellas depositadas, no quiso contestar. Recordó que la minoría irredentista dió una nota, cuyo contenido viene cumpliendo. Culpó al parlamentarismo de todos los males de España, por ser un trasto viejo y añado que hasta que no se instauraen las Cortes tradicionales, no tremos a ninguna parte.

Cree que a las derechas no se otorgará el Poder aun cuando lleguen a tener 450 diputados. Será necesaria una violencia, no para apoderarse del poder, sino para hacer efectivo el legítimo derecho a poseerlo de acuerdo con la voluntad del país.

Respecto al bloque agrario, que preside el Sr. Martínez de Velasco, dice que se ha enfocado equivocadamente, pues es un tremendo error adscribir el agrarismo a un partido político.

GARGANTA NARIZ Y OIDOS

A partir del 12 del mes actual, don Darío Herrero Díaz, otorinolaringólogo del Instituto Hispano Americano del profesor Tapia, abrirá su gabinete de consulta diaria y operaciones en esta ciudad, Plaza de la República 10, 2.ª derecha Consulta de 11 a 1 y de 3 a 5

bailes que se indican a continuación, interviniendo varios números de la Banda municipal de esta ciudad con «jazz-band»; rogando a los socios el cumplimiento de lo acordado por esta directiva.

Día 11 de febrero.—Daré principio a las diez de la noche. Durante el curso de este baile se celebrará el Concurso de disfraces de acuerdo con las bases establecidas, premiando a los agraciados con valiosos regalos.

Día 12 de febrero.—Gran baile infantil a cargo del pianista señor Velázquez. Entre los niños asistentes se rifará banitos juguetes y se les obsequiará como en años anteriores.

Día 13 de febrero.—Empezará este baile a las diez de la noche.

Observaciones.—En el baile del día 11 no se permitirá la entrada a los no socios hasta las doce de la noche, siendo necesario en los bailes del 11 y 13 tener la cara tapada con el antifaz y ser presentado de palabra o escrito por un socio.

El baile infantil, solamente es para niños familia de socios.

La racionalización del tráfico de trigos, harinas y pan

Al correr del encarecimiento del pan, que era inevitable tras el aumento de precio en las harinas, producido por la elevación de las tasas del trigo, se ha planteado nuevamente el viejo problema de la desconexión de las tres ramas que integran toda la economía cerealista, desde la siembra del trigo hasta el consumo del pan. Elevado el precio de los trigos, habría que elevar el precio de las harinas, y, como consecuencia, venía la elevación de los precios del pan. Se ha querido resolver esta cuestión y se han encontrado las autoridades con que daban la misma solución que siempre se dió. El régimen de tasas, el régimen de investigaciones, el régimen de jugar los precios del pan de lujo con los precios del pan ordinario, manteniendo éste sin variación a costa de ir haciendo imposible el consumo del selecto.

Que había de surgir este problema del encarecimiento del pan era inevitable. Es una consecuencia fatal de la elevación de las tasas sobre el trigo, como ésta era irremediable en vista de la anarquía que reina en el campo en los rendimientos de la mano de obra y en la elevación de los jornales, que en esta pasada cosecha hicieron que los precios no pagaran al costo.

La solución que había que dar al problema no era la elevación de la tasa, sino la reducción de los costos de producción. De otra forma, la elevación de esos precios mínimos representa un premio al que cultiva peor y una espléndida ganancia a aquellos productores que tienen bien montadas sus organizaciones. Sin contar con que es un factor más de encarecimiento de la vida.

La solución verdad es la de la racionalización total de toda la economía cerealista, racionalización que nace variando los cultivos y haciendo que el trigo se siembre solamente en aquellas tierras susceptibles de dar un rendimiento económico, organizando más tarde cuanto tiene relación con la distribución comercial de esa cosecha cerealista, mediante los silos y el crédito sobre el trigo almacenado, reorganizando las fábricas de harinas y haciendo una distribución mejor de la potencia de molienda estudiando la posibilidad de conceder los bonos de exportación, permitiendo el juego de las reexportaciones de los trigos extranjeros una vez molidos. Cuanto a la panificación, es preciso que desaparezca el sistema actual y que sea sustituido por un sistema menos caro y mejor organizado.

A. I. ARCO.

Contra la amnistía y los haberes del Clero

BILBAO.—«El Liberal» de Bilbao en las impresiones políticas que todo los días le transmite por teléfono su propietario, Sr. Prieto, afirma que los socialistas impedirán a todo trance la concesión de amnistía a los señores Calvo Sotelo y Benjumá así como los subsidios para el Clero.

Estima el periódico citado que la crisis sobrevendrá, no por falta de los votos de las derechas sino por un desgarramiento en el seno de la minoría radical.

Cree que la amnistía o las retribuciones al Clero harán naufragar al Gobierno y en caso contrario, le asfixiarán en la calle las fuerzas obreras.

Se autorizará el toque de campanas sin limitación alguna

PAMPLONA.—Por la noche nos comunicó el gobernador civil Sr. Banco Fombona que había recibido un telegrama del ministro de la Gobernación disponiendo que se de orden a todos los alcaldes de Navarra para que autoricen el toque de campanas, como se ha hecho siempre, en todos los pueblos de la provincia, sin limitación de ninguna clase.



Un magnífico apoyo para la mujer que padece

Fatiga, Inapetencia, Mareos, Anemia, Debilidad nerviosa

Advertisement for 'MIPOFOSFITOS SALUD' (LAXANTE SALUD) with text: 'Está aprobado por la Academia de Medicina. Puede tomarse en todas las épocas del año. No se vende a granel.'

Del extranjero

Las relaciones comerciales con Holanda

De un momento a otro van a iniciarse las negociaciones comerciales con Holanda para ver de concertar un tratado comercial que sustituya al cambio de notas actual. Por cierto que las negociaciones tienen todo el cariz de que van a ser difíciles y desde luego muy reñidas. Nos encontramos ante uno de esos casos en que el que ha tirado de la piedra, por si acaso, se pone la venda. Los holandeses, que entre la metrópoli y las colonias han tenido siempre con España una balanza comercial extremadamente favorable, que si hacemos la separación de sus mercancías en tránsito por sus puertos todavía tendrían una balanza mejor, están empeñados en hacer de nuestros aranceles unos zorros, pretendiendo imponer el principio de reciprocidad, sin darse cuenta de que eso no es posible, dado que Holanda es libre-cambista y España es una nación eminentemente proteccionista.

Los holandeses vienen dispuestos, sobre todo, a reñir la batalla sobre el arancel de los quesos.

También pedirán otras reivindicaciones; pero en el fondo ellos no quieren otra cosa que poder vender mas queso en España, haciendo que desaparezca el arancel, y se hunda nuestra industria nacional de esta especialidad, muy boyante y bastante ampliada en los últimos años. Los holandeses, para conseguir esto, no han parado en barras. No solamente han cortado a menos de la mitad nuestra exportación de queso, sino que, además, han creado un fondo de crisis que, en resumen, no es mas que un fondo para hacer el «dumping» pagando subvenciones a los exportadores de queso los lácteos que representan al año más de 375 millones de pesetas.

A. I. ARCO.

Advertisement for 'DIGESTÓNICO' (DIGESTIONIC) with text: 'Sólo lo bueno se abre camino. Miles de personas curadas de estómago dicen así del DIGESTÓNICO del Dr. Vicente. VENTA EN FARMACIAS'.

Folleton de EL DIARIO DE AVILA

AMOR QUE NO MUERE

Novela original de Rafael Pérez y Pérez laureada con el premio Montalvo

Autorizada su publicación por la Casa Editora «Párrafo Social de Buenas Lecturas»

empezaba a ser hombre. Por fin llega un momento en que de los ojos del indiano brota un raudal de lágrimas y la Jarlega da un grito de alegría: el alma resucitaba. Después se levanta en lpenza un caserío y Sanitago, una tarde, después de la romería, llama a los labradores más pobres de la comarca y les entrega la escritura de donación y la llave de una casa. Entonces cuando se inclina al oído de la bella compañera de su infancia y le dice: —También tengo para tí otra llave. —¿Cuál? —La de mi corazón. Y entonces fué también, cuando

en el silencio de aquella hermosa tarde otoñal, se escuchó una voz cantando una copla que para ambos jóvenes encerraba un mundo de recuerdos:

Emperatrices y reinas por tí despreciara yo. Que tú, solita, solita, reinas en mi corazón.

Libre de las manos que lo sostenían cayó el libro pesadamente sobre las rodillas de Pilar Caderno. Tornóse el rostro de la marquesa de Estremera pálido como el de una muerta y con un acento que hizo estremecer a Montesinos, mezcla de desesperación y de amargu-

re, exclamó apretando las bellas manos con gesto dolorido.

—¿Has oído, Enrique?... ¿Has oído...?

Y cubriéndose el rostro con las manos, empezó a llorar amargamente, como honda, amarga y sin consuelo era su pena.

Enrique Montesinos vió disiparse la niebla que hasta entonces parecía envolver la conducta de la muchacha y leyó en aquellas lágrimas los verdaderos sentimientos que agitaban su corazón: un simple recuerdo de días felices no commueven hasta el extremo de producir tan intensa emoción. Indudable era que al recuerdo de la copla iba unido el recuerdo de su antiguo, de su primer amor; indudable que ella comparaba tiempos y tiempos, e indudable también que aquel llanto lo producía la consideración de un bien perdido.

Luego... ¡Pilarita le amaba!

Como si fuera poco la neurastenia que la consumía, aun cayó enferma Pilar Caderno, víctima de unas fuertes calenturas. Enrique

Montesinos padeció atrocemente al pensar que quizás él, con su afectada indiferencia, había abierto en aquel corazón una nueva herida.

Pero Pilar Caderno sanó.

La marquesa había decidido pasar el invierno en Marlingate y Montesinos manifestó su resolución de quedarse a acompañarla. Pilar se admiró y no poco ante aquella determinación. ¿Qué interés retenía a Enrique Montesinos en Marlingate?

Digamos en honor de la verdad, que ella no sospechó ni por un instante, que su antiguo novio no había dejado de amarla. Al contrario. Estaba plenamente convencida de que no inspiraba al muchacho el más mínimo afecto. Enrique tolerábala: eso era todo. Y sin embargo, en el alma de la pobre joven se alzaba más rebelde que nunca la pasión.

Una tarde de diciembre bastante frío, la marquesa fué al pueblo a realizar algunas compras y dejó solos a los dos muchachos, quizá intencionadamente, cansada de ver prolongarse la absurda situación. Por segunda vez, Enrique pensó

provocar una confidencia. Estaban los dos en el salón. Por los cristales de los balcones penetraban algunos rayos solares.

—Enrique—exclamó de repente Pilar Caderno—¿quieres que salgamos a dar un paseo?

Quizá se sentía un poco violenta y un mucho cohibida en la soledad a que les redujo la ausencia de su madre y ansiaba verse al aire libre, lejos de la intimidad del viejo salón confortable donde los leños ardían en la chimenea y el sol entraba por los vitrales.

—¡Hace tanto frío! Puede sentarte mal.

—No, no. Me abrigaré bien.

—Por mi parte estoy dispuesto: Iré donde quieras.

Pilar Caderno se envolvió en un mogaífico abrigo de maría cibelina y seguida de Montesinos bajó al jardín. Pero fué peor el remedio que la enfermedad, porque apenas se vieron en plena campiña, cuando él, que caminaba a su lado con aspecto meditabundo, rompió bruscamente el silencio para decir con voz breve y contenta.

—Pilarita, hace mucho tiempo

que quiero preguntarte una cosa. La muchacha contestó con infantil dulzura.

—Preguntalo que quieras.

Enrique titubeó un poco y dijo al fin con voz ligeramente alterada:

—Quiero que me digas, a mí, a tu amigo de siempre, cual es la pena que ironcha tu vida.

—¿Qué dice? ¿una pena yo...?

—balbuceó Pilar Caderno sorprendida—No... Te equivocas. Y él notó que toda ella vibraba de pasión y de angustia.

—Sí, no niegues, mujer. Yo sé que padeces una enfermedad moral pero ¿cuál es la causa de esa enfermedad? Concedo que sientas la muerte de tu marido, pero me admira que te abandones de ese modo a la desesperación ante una cosa irremediable. Ahí tienes a tu madre: viuda es como tú y por mucho que hayas querido a Estremera nunca podrás igualar tu cariño al suyo por tu padre. Y, sin embargo, mírala resignada, amable y sorridente. Yo no comprendo tu melancolía, tu abatimiento, tu indiferencia... y permíteme que te diga que

(Continúa)

AVILA AL DIA

Los vecinos de La Parra continúan sin que rer Ayuntamiento

Se han enviado fuerzas de la Guardia civil al pueblo de La Parra para proceder a la apertura del Ayuntamiento...

La provisión de una plaza de encargado del laboratorio del Hospital

Por la Diputación se han admitido las siguientes instancias para tomar parte en las oposiciones para una plaza de bacteriólogo creada en el Hospital...

Arturo Canales

Estarimados del norte, pino rojo. Cementos Cosmos, Asland y Cangrejo. Astelar, 3. Teléf. n.º 45

Recepción de obras

Las obras de reparación de las carreteras provinciales de Navas del Marqués a las estación férrea y de Maello a la carretera de Madrid a la Coruña...

También lo han sido por el Estado las realizadas en los kilómetros 1 al 5 de la carretera de Avila a Sotillo de la Adrada.

Lesionados

En la clínica de la Cruz Roja han sido curados Segunda Martín de heridas en la cara que se produjo al caerse...

El club de solteros

Probablemente el próximo jueves se celebrará el festival organizado por el club de solteros del que dábamos cuenta el sábado último...

Denunciados

Aute el juez municipal de Navas del Marqués han sido denunciados dos vecinos de aquel pueblo por hacer trozos, sin autorización, varios pinos de los que hace unos días fueron derribados por el viento.

¿Va Ud. a Madrid?

visite la Cervecería Restaurant J. ALVAREZ (Paseje Mateu) Victoria, 4. La mejor cerveza, los mejores mariscos, el mejor café y la mejor cocina de Madrid.

¡¡¡Cubierto 5 pesetas todo comprendido!!!

Grandes comedores. Punto de reunión de la colonia abulense.

Entrega de una bandera

En el salón del Ayuntamiento de San Bartolomé de Pinares, y con gran concurrencia de personas, ha tenido lugar el acto de entregar una bandera a aquel puesto de la Guardia civil.

«Señor jefe de la Guardia civil: El Ayuntamiento de esta villa me confiere el honoroso cargo de hacerlos entrega de esta bandera. Conservadla como precioso tesoro ya que en vuestras manos es emblema de las virtudes militares del Benemérito Cuerpo de la Guardia civil.»

El capitán de Cebrenos D. Benito Camarero dió las gracias en breves palabras en nombre del benemérito Insituto, dirigiéndose después la comitiva al cuartel de la Guardia civil donde fué izada la bandera a los acordes del himno nacional ejecutado por la banda municipal.

SE HACE almoneda de varios muebles. Razón «Villa Rosa», Paseo de San Roque.

Intento de robo

En la comisaría de vigilancia se presentó el vecino de esta ciudad D. Ildefonso San Román manifestando que el día 4 de esta mañana la panadería que tiene establecida en las afueras del puente Adaja habían penetrado ladrones...

El agente Sr. Herradón se personó en el lugar de la ocurrencia hallando abierta la puerta y destruzada la cerradura, así como también una ventana por la que se supone huyeron los ladrones.

Estos se llevaron un gabán del denunciante, dos guardapolvos y una peseta cincuenta céntimos en metálico, dejando en cambio abandonado un marfillo.

Se ignora quienes puedan ser los autores del robo pero se confía dar con ellos ya que han dejado algunas huellas de las que se han sacado copias enviándose al departamento de identificación de la Dirección de Seguridad.

Mañana miércoles, día 7, se celebrarán en la Basílica de San Vicente a las ocho y media, nueve y nueve y media, misas por el eterno descanso de don Jesús Sánchez González.

Salida de reclutas

Esta mañana han salido para sus respectivos destinos los reclutas designados a Vitoria, Pamplona, San Sebastián y Burgos.

Esta tarde lo han hecho los de Madrid, Salamanca, Cáceres, Plasencia y Badajoz.

MECANOGRAFO

LUIS BENITO MARTIN P. de la República 5.—Tel. n.º 288

El Boletín de la Diócesis

Hemos recibido el «Boletín oficial de la Diócesis de Avila», el cual laserá Documentos episcopales, prohibición del libro «Política religiosa de la democracia española», circulares sobre el Día del Pops, los excesos de Carnaval, exhortaciones de Cuaresma y cumplimento Pascual, y otros originales de interés para el clero y los fieles.

Reunión en la Casa del Pueblo

Anoche celebraron una reunión los individuos que componen el Sindicato de Artes Biscas, acordando que, en caso de que se plantee la huelga y fuese despedido algún obrero por esta causa, habría de continuar el paro hasta que fuese readmitido al trabajo.

Peregrinación a Roma. Por la madre Sacramento

El Excmo. Sr. Obispo de Madrid Alcalá ha hecho un llamamiento a los fieles de su diócesis y a todos los españoles en general, animándoles a ir a Roma a la ceremonia de la canonización de la madre Sacramento.

Dicha canonización de la madre Sacramento, fundadora de las R.R. Adoratrices, será el día 4 del próximo marzo. Al frente de la peregrinación irá el Excmo. Sr. Obispo de Madrid, quien desea y espera que sean muchos los españoles peregrinos que en Roma estén presentes a la glorificación de la nueva santa española.

Hay organizados itinerarios rápidos e itinerarios corrientes, de precios modestos y baratos y en inmejorables condiciones.

La estancia en Roma en una y otros itinerarios será desde el 3 al 7 de marzo. Merecen estudiarse los detalles de precios de la peregrinación, porque resultan sumamente ventajosos.

Hay un itinerario desde la frontera en 3.ª clase que se reduce a 350 pesetas.

La ocasión de la canonización de la M. Sacramento para peregrinar a Roma es muy propicia, muy solemne y muy española.

Sabemos que van a ser muchas las personas que acompañarán en ella al Sr. Obispo de Madrid.

En Avila dan toda clase de informes sobre esta peregrinación las MM. Adoratrices.

Juventud de Acción Popular

Con ruego de publicación se nos remite la siguiente nota:

«El próximo jueves, día 8, a las siete y media de la tarde, dará comienzo el cursillo de conferencias que con tanto éxito celebró la Juventud de Acción Popular el pasado año.

La primera estará a cargo del culto periodista D. Pablo S. Matas, que disertará sobre «El pasado, el presente y el futuro de la J. A. P.»

Se ruega a todos los socios y simpatizantes la más puntual asistencia.

No se constituye la nueva Diputación

Por no haber concurrido número suficiente de gestores para celebrar sesión no se posesionaron de sus respectivos cargos esta mañana los nuevos Diputados provinciales según estaba anunciado.

Manifestaciones del señor gobernador

Al recibimos esta mañana el Gobernador civil Sr. de la Peña nos dijo que no tenía noticias que comunicáramos, únicamente que se intensificaban los trabajos tanto del Ayuntamiento como los particulares a fin de resolver la crisis del trabajo.

¿Cómo no se ha constituido la nueva comisión Gestora de la Diputación? le preguntamos y nuestra primera autoridad nos contestó, que ignoraba los motivos y que lo atr buía a falta de número de Diputados.

Cámara oficial de Comercio e Industria

La última sesión

La presidió el Sr. San Román. Asistieron los señores Sánchez Díaz, Rodríguez (D. Jesús), Gómez Encinar, Mulero, Tomé Busillo, Barrios, González (D. Anastasio), María Jiménez, Cardallaguet, Mirán, Canales, Vaquero (D. Perfecto), Martín Cerezo, Paiclos, Rodríguez (D. Antonio), Jiménez Tercero, San Segundo, y Vil anueva, y el ingeniero industrial D. Ramón P. Marfía.

Aprobada el acta de la anterior se designó para representar en juicios administrativos a los señores Gómez Encinar y Mulero, y en la Junta de tasas al Sr. Tomé Busillo.

Se leyó la propuesta sobre Jura dos mixtos elevada por la Cámara en la información abierta en el ministerio de Trabajo, steado aprobada.

Sobre el aumento tributario por el cambio de base de población se leyó una carta de los diputados a Cortes explicando sus gestiones cerca del ministro de Hacienda y ofreciendo recabar de este la solución prometida ya que en otro caso el Sr. Velayos le interesaría dirigíndole la palabra. El pleno en vista de no haber sido fallado por el tribunal administrativo el recurso promovido sobre el cambio, acordó visitar al señor delegado de Hacienda, encargándose de esta gestión a los señores San Román y Sánchez Díaz.

Se trató ampliamente de la tributación a la Cámara por la sociedad «Saltos del Alberche».

Quedó aprobado un informe de la Comisión administrativa respecto a diferentes aspectos de la marcha económica de la Corporación.

Se resolvió en armonía con un oficio de la Dirección General del Tesoro Público que constituya la plaza de corredor de comercio de Arenas de San Pedro.

Se enteró el pleno del escrito que prepara el Consejo superior con los datos recibidos de las Cámaras para acudir a la información abierta por la comisión permanente de trabajo en las Cortes sobre el paro forzoso.

El Sr. Mulero dió cuenta del acuerdo municipal sobre fomento del turismo resolviéndose que el presidente de la comisión en la Cámara estudie la forma de secundarle.

Dió lectura D. Perfecto Vaquero de un amplio informe acerca del problema ferroviario, estudiado por dicho señor tan a fondo y con soluciones tan acertadas que el Pleno, después de aprobarle, integramente, felicitó a su autor, resolviendo elevarle al Consejo superior en la información abierta.

Preguntó el Sr. Rodríguez (don Antonio) por el estado de las gestiones sobre obras que se han de ejecutar en Avila tratándose en un ligero debate del particular y levantándose la sesión.

Ecos de sociedad

Misas

Mañana, día 7, se cumple el cuarto aniversario del fallecimiento de la inolvidable Excmo. señora condesa viuda de Crecente, dama de acrisoladas virtudes y bondad inagotable, su recuerdo perdura entre las clases humildes y menesterosas, a pesar del tiempo transcurrido desde que pasó los umbrales de la eternidad, por sus constantes obras de caridad.

Todas las misas que se celebren dicho día en la S. A. I. Catedral, parroquia de San Juan Bautista, conventos de Santa Teresa y San Antonio, misa de siete y alumbrado del Santísimo en las Reparadoras, serán aplaudidas por el eterno descanso de su alma.

A toda su respetable y distinguida familia, muy especialmente a a sus hijos, Excmos. condesa de

En el Consejo de hoy no se trató para nada de la crisis.—A los socialistas les parece absurdo el debate político

(De nuestro servicio especial Prensa Asociada)

El tiempo que hace

MADRID 6, 4:30 tarde.—El tiempo de España según nota facilitada por el servicio meteorológico español ha sido el siguiente:

Las temperaturas de Avila han sido: máxima 5 grados y mínima 6 bajo cero. Temperaturas extremas: máxima 15 grados en Vigo, Gerona, Sevilla, y Málaga y mínima de 8 bajo cero en Teruel y Zamora. Tiempo probable: Cantabria y Galicia cielo con nubes y ligeras lluvias y resto de España buen tiempo con pocas nubes.

Consejo de ministros.—Manifestaciones del Sr. Lerroxx

—Esta mañana se celebró Consejo de ministros en la Presidencia. A la entrada no hicieron ninguna manifestación de interés. A la salida dijo el Sr. Lerroxx a los periodistas que no había habido tragedias ni nada emocionante que comunicáramos. Añadió que el Consejo se había dedicado a estudiar la situación política y que él no intervendrá en el debate de esta tarde de la Cámara por estar indispuesto. Un informador le preguntó si el debate le plantearía el Sr. Salazar Alonso y contestó que éste era un radical disciplinado y que hará lo que se le mande.

—Entonces—insistió el periodista—¿no se planteará el debate?

—Yo no puedo impedirlo—contestó el Sr. Lerroxx—sino únicamente aplazar la contestación hasta mañana.

También se le preguntó si el Go-

Un boxeador atracado

VIGO.—A la salida de un baile, tres individuos atacaron al boxeador «Kid», apoderándose de 600 pesetas que guardaba en la cartera.

El atracado intentó defenderse, pero los atacadores le acometieron a navajazos, hiriéndole de considerable.

Manuel Sánchez Prieto

MEDICO (DEL INSTITUTO RUBIO) Venéreo-Sifilis Consulta: 1 a dos y 6 a 8. Pl Margall, 4.

Crecente, marquesa de Albia, conde del Castillo de Vera y señora Angela del Alcázar y Mirán, hacemos presente nuestra condolencia, acompañándoles en su dolor en tan luctuosa fecha.

De días

Mañana los celebrará D. Ricardo Herráez.

Aniversarios

Hace años que falleció D. César Pérez Mateos.

A la distinguida familia del finado renovamos nuestro pésame.

Enfermos

Se hallan enfermos la distinguida señora de Aboia (D. Mariano) y el niño Fernando de la Cerda, hijo del Excmo. Sr. Duque de Parcent.

Funerales

El próximo día 8, a las nueve y media, en la Iglesia de Santa Teresa, tendrá lugar un funeral por el alma de doña Rosario Domínguez, viuda de Díaz (q. e. p. d.)

bierno mantiene su orientación, lo que dijo que el Gobierno pensaba en los extremos de la declaración que hizo oportunamente a las Cortes. Terminó manifestando el Sr. Lerroxx que el Gobierno tiene preparado un plan de orden público que estará en un Consejo próximo y que el jueves se celebrará Consejo y después Consejo bajo la presidencia del jefe del Estado.

Los demás ministros hicieron idénticas o parecidas manifestaciones.

En la nota oficiosa se dá cuenta de diversos asuntos de escaso interés general y se dice que se había tratado de la conferencia celebrada por los señores Selvas y Martínez Barrios en la que el primero desmitió, en nombre propio y del Sr. Companys, la versión de que la Generalidad de Cataluña estuviera en relación con los elementos revolucionarios, haciendo constar en el Consejo, ante estas aseveraciones, su satisfacción.

Reunión de socialistas

En el Congreso se reunieron los diputados de la minoría socialista y trataron del debate político que probablemente se planteará hoy calificándole de absurdo. Acordaron visitar al Sr. Prieto y comisionar al Sr. Asúa para que pregunte al Gobierno en la Cámara sobre la actuación del Tribunal de Urgencia en la vista de los sucesos ocurridos en la Facultad de San Carlos.

Fué también acuerdo de la minoría presentar diversas enmiendas al proyecto de haberes pasivos del clero y pedir votación nominal para todos los artículos del mismo. Presentarán igualmente al Parlamento dos proyectos de ley, uno relativo a las clases y suboficiales del ejército basado en las sugerencias del Sr. Prieto, y otro proponiendo la reducción del servicio de files a seis meses y la supresión de las cuotas.

La comisión de Agricultura

—Se reunió en el Parlamento la comisión de Agricultura acordando presentar un proyecto sobre aplazamiento de los desahucios ocasionados con motivo de la intensificación de cultivos y aplazando el estudio de otro relativo a entregas de las tierras a los yuateros mediante arrendamientos obligatorios.

Presentación de credenciales

—Esta mañana, y con ceremonial de costumbre, presentó sus cartas credenciales al Presidente de la República el nuevo embajador de Chile en España.

Noticario de Barcelona

BARCELONA.—El Presidente de la Generalidad ha celebrado una conferencia con el Sr. Lluhi que se encuentra en Madrid quien le ha manifestado que regresa esta noche.

—El consejero de Gobernación de la Generalidad ha dado órdenes energicas para que se restablezca la disciplina en la escuela de policía y que los alumnos de la misma actuen de forma que se eviten las «planchas» en que repentinamente vienen incurriendo.

—El Sr. Selvas fué interrogado por los periodistas acerca de los motivos de que los guardias de seguridad hayan salido hoy con tercetas contestando que aun cuando la situación es satisfactoria en la que se refiere al orden público se había acordado esta medida para mayor tranquilidad de los ciudadanos.

DR. TEJERINA

Cirujano del Hospital provincial Consulta de 3 a 6. San Juan de la Cruz, núm. 4

DISPERSIA DOLOR DE ESTOMAGO ACIDEZ VÓMITOS INAPETENCIA DIARREAS DILATACION Y ÚLCERA DE ESTOMAGO se curan con este famoso medicamento. Es inofensivo y de gusto agradable. SAZOL CARLOS